



<b>FPB infos</b> L'actualité de la Fondation Paul Bennetot 2 Mars 2010   n°17			
Site de la Fondation de l'Avenir	Site de la Fondation Paul Bennetot	Abonnez vous	Envoyez à un ami

## Favoriser l'intégration professionnelle des personnes en situation de handicap



**Retour sur l'un des premiers projets financés par la Fondation Paul Bennetot, dans le cadre de l'appel d'offres Qualité de Vie et Autonomie 2007.**

**Adaptech Bretagne est un centre de ressources sur les aides techniques, informatiques et bureautiques, géré par la Mutualité Française Ille-et-Vilaine. Il s'adresse à toute personne en situation de handicap moteur ou auditif, dans le cadre d'un parcours professionnel en région Bretagne.**

Initié par l'AGEFIPH en 2002, ce service propose aux personnes en situation de handicap de faire intervenir sur leur lieu de travail, un ergothérapeute pour évaluer leurs besoins en matériel de compensation. Comme l'explique Pascale Gauchet, ergothérapeute et responsable du service : « **Nous nous déplaçons jusqu'au poste de travail de la personne et après quelques observations, tests et questions, nous lui proposons du matériel de compensation, adapté à son handicap**, comme une souris centrale pour alterner clics et saisie sans écartier son bras ou un clavier incurvé mono-manuel (cf. photo) pour taper plus rapidement d'une seule main ».

Ensuite, Adaptech prête le matériel préconisé pour que le salarié le teste et s'y habitue, jusqu'à l'achat définitif du matériel par l'employeur, si celui-ci convient à l'utilisateur. Le service peut également intervenir pour donner des conseils techniques sur le choix de matériel à acheter, en faisant essayer différents modèles. Une veille technologique est par ailleurs réalisée tous les trimestres et envoyée aux utilisateurs du service, sous forme de newsletter, pour analyser les nouvelles solutions techniques.

Adaptech a connu un développement important, ces trois dernières années, notamment grâce à l'application de la loi du 11 février 2005 qui encourage les employeurs des secteurs privé et

- ▶ Contactez-nous
- ▶ Archives
- ▶ Se désabonner

public à intégrer des personnes handicapées au sein de leur entreprise. En conclusion, Pascale Gauchet souligne que « **le soutien de la Fondation Paul Bennetot a permis à Adaptech Bretagne d'être plus réactif face aux demandes d'interventions en augmentation constante.** Le centre a pu acheter différents types de matériel et ainsi diversifier ses outils. »

**Pour en savoir plus :**

[Consulter le Rapport Final de ce projet](#)

[Visiter le site internet d'Adaptech Bretagne](#)

Mentions légales/Infos CNIL